

NOTULEN RAPAT EVALUASI PELAKSANAAN PROGRAM DAN KEGIATAN TRIWULAN II TAHUN 2022

Hari/Tanggal	: Senin, 4 Juli 2022
Waktu Rapat	: Pukul 08.00 s/d 12.00 WIB
Tempat	: Ruang Aula Dinas Pangan dan Pertanian
Acara	: Rapat Monitoring dan Evaluasi Kinerja dan Realisasi Anggaran Triwulan II Tahun 2022 pada Perangkat Daerah Lingkungan Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Purwakarta
Pimpinan Rapat	: Kepala Dinas
Notulen Rapat	: Kasubag Perencanaan dan Pelaporan
Peserta Rapat	: Sekretaris, Kepala Bidang, Kepala Sub Bagian, Kepala Seksi, Kelompok Jabatan Fungsional Penyuluh

PEMBAHASAN

1. Rapat Evaluasi Kinerja Triwulan II Tahun 2022 dilaksanakan pada hari senin 4 Juli 2022 di ruang Ruang Aula Dinas Pangan dan Pertanian.
2. Adapun hasil rapat dapat dilaporkan sebagai berikut :
Dinas Pangan dan Pertanian Kabupaten Purwakarta, tentang capaian sasaran kegiatan yang telah direalisasikan selama triwulan II Tahun 2022 ini. DISPANGTAN telah menyusun dokumen perencanaan kerja dan perencanaan strategis untuk mendukung visi dan misi Bupati dan Wakil Bupati terpilih. Untuk itu, diminta kerjasama dan dukungan dari semua pihak untuk mendukung dan melaksanakan program dan kegiatan sesuai dokumen perencanaan DISPANGTAN Kabupaten Purwakarta yang telah disusun.
3. Dilihat dari Realisasi keuangan Pada Triwulan II Tahun 2022 baru mencapai sekitar **38,69 %**, masih belum banyak realisasi Program dan kegiatan pada bidang-bidang yang realisasi di triwulan II ini, sehingga kedepanya di Triwulan III mendatang harus ditingkatkan pelaksanaan Realisasi Program dan kegiatan untuk mendukung Capaian Kinerja Dinas di Tahun 2022.
4. Kesimpulan
Untuk Realisasi keuangan pada Dinas Pangan dan Pertanian di Triwulan II baru mencapai sekitar 38,69 %, sehingga ada peningkatan realisasi dibandingkan dengan Triwulan I, dengan yang dilaksanakan di Trwulan II ini sehingga mendukung Capaian Kinerja Dinas di tahun 2022.

Mengetahui,

KEPALA DINAS PANGAN DAN PERTANIAN
KABUPATEN PURWAKARTA



Ir. SRI JAYA MIDAN, MP.
NIP. 19671220 200003 1 002

NOTULIS

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a cursive name.

Jaki

**FOTO KEGIATAN
RAPAT RAPAT EVALUASI PELAKSANAAN PROGRAM DAN
KEGIATAN TRIWULAN II TAHUN 2022**

